



Communiqué de presse

Belfort, le 7 janvier 2013

Site Sophial à Giromagny : les travaux de mise en sécurité sont terminés

Le site de l'ancienne usine de fabrication d'accessoires automobiles de la société Sophial, située à Giromagny, a fait l'objet d'une mise en sécurité pour évacuer les fûts contenant des produits toxiques présents sur les lieux.

Le nettoyage du site, débuté en août 2012, s'est terminé le 21 décembre 2012.

L'ensemble des fûts a été évacué vers les installations spécialisées de la société Labo Services à St Brice (51), Givors (69), ou Herrlisheim (67), en fonction de leurs caractéristiques. Cette société est intervenue sur la demande de l'Agence de l'Environnement et de la Maîtrise de l'Énergie (ADEME), maître d'ouvrage mandaté par l'État pour la mise en sécurité du site, dans le cadre de la procédure de gestion des sites pollués dits « orphelins » (absence de responsable solvable).

Contacts presse :

Aurélie Morand, Préfecture

aurelie.morand@territoire-de-belfort.gouv.fr

03 84 57 16 67

DREAL Franche-Comté

17E, rue Alain Savary - 25005 BESANCON CEDEX

tél : 03.81.21.67.00 - Fax : 03.81.21.69.99

Communication : Patricia DROZ - tél : 03 81 21 67 18

mél : patricia.droz@developpement-durable.gouv.fr